



## Dólar pierde \$15, su mayor caída en más de un mes, por fuerte avance del cobre

El metal rojo subió 1,99% a US\$4,1347 la libra, su máximo valor desde el 22 de julio, por señales de repunte de la demanda china. En tanto, las bolsas globales subieron, pero el IPSA chileno anotó una leve baja.

S. ARAVENA / P. AGUILERA / REUTERS

—El dólar abrió este lunes sin mayores tropiezos y en la primera hora llegó a tocar su máximo de \$940,25. Sin embargo, se conocieron datos de una fuerte alza del cobre y en las siguientes horas se derrumbó casi \$15 respecto del viernes pasado.

Todo eso, previo al simposio de banqueros centrales de Jackson Hole en EE.UU. a mediados de semana, y con la vista puesta en la decisión de tasas de la Reserva Federal (Fed) en septiembre.

En definitiva, el dólar terminó en \$923,5, con un desplome de \$14,8, su mayor caída diaria desde el 10 de julio, y marcó su menor nivel desde el 16 de julio (\$910,08).

Además del cobre, "la caída fue impulsada por el debilitamiento del dólar a nivel internacional de cara a probables recortes de tipos de interés para septiembre por parte de la Fed. Los inversionistas esperan que el organismo recorte 25 puntos base la tasa de interés", dijo Sebastián Castellanos, de XTB Latam.

El *index dollar*, que compara la divisa con una canasta de seis monedas extranjeras, cayó 0,57%, a 101,72 puntos.

En tanto, en Chile se conoció que el PIB del segundo trimestre avanzó en línea con lo esperado: subió 1,6% en abril-junio, inferior al 2,5% del primer trimestre de este año.

"Hoy conocimos el PIB de Chile, el cual nos muestra una variación anual de 1,6%, algo por debajo de lo esperado. Así, el Banco Central deberá mantener su política de recortes de tasas, para estimular la economía", sostuvo Felipe Sepúlveda, de Admirals.

El cobre, por su parte, ganó terreno en la Bolsa de Metales de Londres ante señales de un aumento en la demanda china. El metal rojo subió 1,99% a US\$4,1347, su mayor nivel des-

de el 22 de julio. El repunte de la demanda en China puede verificarse en las existencias de cobre en los almacenes supervisados por la Bolsa de Futuros de Shanghai, que se situaban en mínimos de cinco meses de 262.206 toneladas, aportó Reuters.

### BOLSAS GLOBALES EN ALZA

Las grandes bolsas del mundo partieron la semana con ganancias, previo al simposio de banqueros centrales de Jackson Hole. Sin embargo, la Bolsa de Santiago se desacopló y cerró con una caída marginal. El selectivo IPSA bajó 0,04%, a 6.455,39 puntos.

"El mercado está expectante al discurso de Jerome Powell que dará en Jackson Hole el fin de semana, donde se espera que dé indicios sobre la trayectoria de la política monetaria en los próximos meses", indicó José Agustín Cristi, de Zurich AGF.

Así, Wall Street, tras su mejor semana del año por datos económicos que han generado optimismo entre los inversionistas, tuvo una octava jornada al alza. El Dow Jones subió 0,54%, el S&P 500 avanzó 0,97% y el Nasdaq creció 1,32%.

Las bolsas europeas mantuvieron su racha positiva, tras anotar su mejor semana en tres meses. El Cac francés avanzó 0,7%; el Dax alemán, 0,54%, y el FTSE 100 de Londres subió 0,55%. Mientras, el japonés Nikkei se despejó y cayó 1,77%, rompiendo una racha de cinco días de ganancias que le llevaron a avanzar un 8,7% la semana pasada.

Las decisiones sobre tasas en EE.UU. continuarán condicionadas por los datos macro, "y el próximo informe oficial de empleo en ese país, previsto para el 6 de septiembre, será determinante", planteó Guillermo Araya de Renta 4. 